

65% des Étatsuniens sont favorables au rapprochement de Cuba



La Havane, 13 juin, (RHC).- 65% des Étatsuniens sont favorables au rapprochement de Cuba amorcé par l'administration Obama fin décembre 2014. C'est là le résultat d'un sondage réalisé sur commande de la coalition étasunienne Engage Cuba et diffusé ce lundi.

La recherche réalisée par l'institut Morning Consult précise que 6 sur 10 personnes interrogées se réclament du Parti Républicain.

Seul 18% des Américains s'opposeraient au rapprochement de Cuba d'après ce sondage réalisé auprès de 1973 électeurs dans tous les États-Unis.

64% des Républicains sont favorables à l'assouplissement des restrictions sur les voyages et le commerce avec Cuba. 22% sont contre.

Le sondage réalisé par l'institut Morning Consult révèle que 61% des personnes interrogées appuient la levée totale du blocus économique, commercial et financier que Washington a officiellement décrété contre Cuba en février 1962.

Engage Cuba met l'accent sur le caractère impopulaire dans la base républicaine du président Trump, d'un virage dans la politique à l'égard de Cuba, en ce qui concerne les voyages et le commerce.

Tout semble indiquer que l'administration Trump s'apprête à faire marche arrière du rapprochement de Cuba amorcé par la Maison Blanche sous le mandat d'Obama.

«Il est rare dans cette ambiance politique empoisonnée qu'il y ait une question unissant les républicains, les démocrates et les indépendants » a déclaré James Williams, le président d'Engage Cuba.

Il a ajouté que l'appui écrasant du peuple étasunien à la poursuite de la politique de rapprochement de Cuba doit servir d'avertissement à Trump.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/132485-65-des-etasuniens-sont-favorables-au-rapprochement-de-cuba>



Radio Habana Cuba